

Das 1. Handy meines Kindes. Was muss ich dabei beachten?



Digitaler Elternabend am 12. Juli 2022 von 18:30 – 20:00 Uhr



Heutzutage besitzen immer mehr Kinder ihr eigenes Smartphone. Spätestens beim Übergang von der Grundschule in die weiterführende Schule, setzen sich auch dieses Jahr die Eltern mit dieser Thematik auseinander. Welche Apps werden von Kindern genutzt? Welche Risiken bestehen und worauf muss ich als Elternteil achten? Diese Fragen wollen wir gemeinsam beim digitalen Elternabend beantworten. Durchgeführt wird der Abend von **Tom Gudella** von folie8 und **Sascha Aschermann** vom Netzwerk gegen Gewalt.

- Anmeldung- https://netzwerk-gegen-gewalt.hessen.de/anmeldung-das-1.-handy-meines-kindes

(Die Veranstaltung ist kostenfrei und wird nicht aufgezeichnet)





